



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

28. April 2016

Rathaus, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Kinder & Jugend, Veranstaltungen

Jungs können was erleben – bei „Just for Boys“ am 20. Mai

Der Jungenarbeitskreis der städtischen Kinder- und Jugendzentren lädt Jungen von sechs bis zwölf Jahren am Freitag, 20. Mai, zu einem Erlebnistag ein. Unter dem Motto „Just for Boys“ können sie in der Zeit von 14 bis 18 Uhr auf dem Jugendnaturzeltplatz auf dem Freudenberg bei Workshops auf Entdeckungsreise gehen, Natur erleben und sich austoben.

Sie haben die Auswahl zwischen Workshops zu Graffiti, Schmieden, Klettern, Feuer und Stockbrot, Bogen schießen, einem Bastelangebot mit Holz, dem Spielmobil Rolli mit vielen Action-Spielen und einer „Schnippelparty“ mit gesunden Lebensmitteln.

Die Teilnahme ist kostenlos. Interessierte Jungen von sechs bis zwölf können einfach vorbeikommen und mitmachen, eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Väter sind als Begleitung willkommen und Parkplätze sind ausreichend vorhanden. Der Zeltplatz ist mit der Linie 23, Haltestelle Sonnenblumenweg, zu erreichen. Mehr Information gibt es im Stadtteilzentrum Schelmengraben, Hans-Böckler-Straße 5 bis 7, unter der Telefonnummer 0611 318702 bei Jörg Rudolph.

Hintergrund:

Bei der Betreuung in Schulen und Kindertagesstätten ist der Anteil weiblicher Erziehungskräfte überdurchschnittlich hoch, daher wird der Erlebnistag speziell für Jungs organisiert und von männlichen Pädagogen betreut.

+++